Praktizierte Schützenhilfe für Hochwasseropfer in Lilienthal bei Hannover

Sammlung beim Patronatsfest der Ahrweiler Bürgerschützen erbringt 4000 Euro

Ahrweiler. Niemand weiß wohl besser, wie es ist, wenn eine Flutwalze durch ein ganzes Tal rollt und Verwüstungen in Milliardenhöhe anrichtet als die Ahrweiler Bürgerschützen. Der Flut vor zweieinhalb Jahren fiel damals auch ihr Haus der Schützen samt Schützenmuseum zum Opfer. Jetzt soll es beim Schützenfest in der Fronleichnams-Woche wiedereröffnet werden. Möglich gemacht haben dies Schützengesellschaften von der Nordsee bis Tirol durch ihre immense Spendenbereitschaft. Denn ohne Hilfe der Schützen für die Schützen wäre der Wiederaufbau des Schützenmuseums unmöglich gewesen.

Vor einer ähnlichen Situation stehen die Schützen in Lilienthal bei Bremen. Ihr Schützenhaus ist in den Fluten des jüngsten Hochwassers untergegangen. Und aus eignen Mitteln ist an eine Sanierung nicht zu denken. Das machte denn auch der Hauptmann der Ahrweiler Bürgerschützen beim Patronatstag zu Ehren des heiligen Sebastian zum Thema und appellierte an gelebte Solidarität: "Gerade wir im Ahrtal haben dies nach der Flut gespürt und mit den vielen Helfern und finanziellen Unterstützern erlebt. Die finanzielle Unterstützung von stark betroffenen Schützenbrüdern, der Wiederaufbau unseres Museums war in der Form nur möglich, weil wir Spenden aus der ganzen Republik und auch aus Österreich erhalten haben. Nun hat es andere Regionen getroffen. Hier wollen wir helfen, wie auch uns geholfen wurde."

Eine spontane Sammlung unter den Schützenbrüdern im Ahrweiler Bürgerzentrum erbrachte 3925 Euro, die vom Verwaltungsrat (Vorstand) auf 4000 Euro aufgestockt und nach Lilienthal überwiesen werden. Die Ahrweiler Sankt-Sebastianus-Bürgerschützengesellschaft ist eine reine Männergesellschaft, hat aktuell 731 Mitglieder und wurde 1403 erstmals urkundlich erwähnt. Pressemitteilung der Ahrweiler Bürgerschützen



Bildzeile: Hauptmann Jürgen Knieps (Bühne Mitte) verkündete beim im vollbesetzten Ahrweiler Bürgerzentrum das Ergebnis der Spendensammlung für die Schützenbrüder in Lilienthal. Foto: Bürgerschützen